

Nuevas imágenes de la Tierra desde el espacio impresionan al mundo



Impresionantes fotografías de la Tierra fueron captadas desde el espacio por el cosmonauta británico Tim Peake, quien regresó hoy a bordo de la nave rusa Soyuz TMA-19M.

Sobresalen por su belleza las imágenes del amanecer en el planeta, de los accidentes geográficos y del Océano Atlántico cubierto por las nubes.

En un mapa interactivo, Google las puso a disposición de los internautas, que pueden desplazarse por todos los puntos del planeta y ver las instantáneas con un clic sobre cada uno de los íconos.

Peake tomó las fotos durante su misión en la Estación Espacial Internacional, que compartió con el ruso Yuri Malenchenko y el estadounidense Tim Kopra.

De acuerdo con el Centro de Control de Vuelos Espaciales de Rusia, los cosmonautas permanecieron durante 6 meses en la plataforma orbital, donde realizaron varios experimentos científicos.

Desde la Estación Espacial Internacional se realizan predicciones meteorológicas, el monitoreo de huracanes y otros estudios, según la Administración Nacional de la Aeronáutica y del Espacio, NASA.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/97277-nuevas-imagenes-de-la-tierra-desde-el-espacio-impresionan-al-mundo>



Radio Habana Cuba